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１　開会のことば（中村副会長）    　
２　会長挨拶（松尾会長）

　　・年度末のお忙しい中お集まりくださり感謝します。小

学校は今週末卒業式を迎え、高校入試の発表も１８日に

あります。進学・進級に子どもたちは、喜びを感じてい

ることと思います。コロナ禍で現状が掴み難いが、次年

度に繋げていきたい。

３　報告事項

（１）~（２）省略

（３）各委員会の活動状況について

　①総務委員会（野田副委員長）

　　２月２７日に第５回の委員会を開き、来年度陳情に向け

たアンケート結果について確認した。

　　単Ｐ活動の情報収集と県Ｐの活動の周知の把握を行って

いく。

　　また、個人情報取扱規則の方針について、理事会で協議

いただきたい。

　②研修委員会（藤野委員長）

　　２月は、３回委員会を開催した。３日は、福岡県大会６

ブロックの動画を最終チェックした。１９日は、PTA 役
員研修会の進捗状況の確認と今後のスケジュールについ

て協議した。２７日は、福岡県大会の反省と安全・調査

委員会と合同で役員研修会の擦り合わせと録画収録をし

た。

　③広報委員会（下田委員長）

　　２月４日は、緊急事態宣言中のため、少人数で開催し

た。３月号の校正と５月号の編集企画した。また、広報

紙コンクールの締切を３月１０日とし、一次審査を４月

８日、２次審査を４月１３日に行う。

　④安全・調査委員会（塩川委員長）

　　スマホ宣言について、具体的な行動指針を作成する。PTA
役員研修会の特別分科会では、スマホに関するアンケー

ト結果を基に、「スマホ等のトラブル未然防止に PTA が
出来ること」をテーマに３３分の動画を収録した。

　⑤家庭教育委員会（宮崎副委員長）

　　２月１１日に開催し、実践報告会について、冊子の確

認、リモート配信の収録スケジュールの確認、アンケー

ト内容の確認を行った。次年度の家庭教育支援事業のテ

ーマ等について、次回から検討する。

４　審議事項　　進行（松尾会長）

（１）会則・諸規程改正について（野田副委員長）

第３条は、学校種を追加し、その関連で第７条第３項

に校長会から２名に訂正した。第１４条は、書面決議が

できるよう追加した。１７条第２項に、事業計画及び補

正予算を理事会で決定できるよう追加した。第２３条に

は、リモート関係を追加した。表彰規程は、第３条第２

項に九ブロ大会の分科会を担当した区市郡を追加した。

ＨＰ管理運営規程は、第８条を削除した。【承認】

（２）第１４回広報紙づくり研修 in北九州ブロックについて
　　　（下田委員長）

　　　５月２０日（木）14:30~なかまハーモニーホールで開
催する。参加者は、単 P 役員、広報関係者、県 P 役員
で、１校２名程度で２０名の先着順に募集する。ワーク

ショップで、作り方のノウハウを学ぶ。　　　【承認】

（３）ＰＴＡ役員研修会（藤野委員長）

　　　YouTube で配信する。配信期間は、４月２６日~５月
９日。２６日は月曜日で、県大会の反省から事務局がト

ラブルに対応できる日を初日にした。期間が長いのは、

１人でも多くの人に視聴してもらいたい。第１分科会の

講師が、永原前会長に変更した。　　　　　　【承認】

（４）令和３年度県下一斉親子ふれあい運動について（事務局長）

・県民運動に連携した動きである。「いじめ撲滅月間」

「早寝・早起き・朝ごはん」について学校の取組をサポー

トする。家庭で気付くことが目的である。例年どおりで、

３月中に、後援申請する。　　　　　　　　　　【承認】

（５）その他

　　　令和３年度ブロック研修会について（廣瀬副会長）

　　　例年どおり実施する予定で、市町村代表者会議に提示す

る。テーマは、各ブロックで決定する。１月３１日まで

に実施する。５０万円を助成するが、リモートとのハイ

ブリッドで開催すると予算が厳しいので、５０万円は予

定とする。　　　　　　　　　　　　　　　　【承認】

５　協議事項

（１）令和３年度家庭教育支援事業“新”家庭教育宣言につい

て（鬼頭副会長）

　　　６月の説明会は、７月以降に変更する。今後の協議。事

業の在り方等は、今後検討する。ブロックでの説明は、

必要である。（次回審議事項に）

６　報告事項

（４）福岡県大会~コロナに負けんばい！！~（藤野委員長）

　　　６分科会合計視聴数は、1,376 回であった。１人が複数視
聴の重複もあるが、多かったのではないか。アンケート

の回答が少なかったが、時間も 15~20 分でちょうど良い
が多数であった。視聴のきっかけを見ると、情報発信方

法に課題が残る。アンケートの場所やＱＲコードの添付

に改善点がある。

（５）６ブロック母親代表研修会報告（早田母代代表）

　　　２月１３日に実施した。会長・副会長・母代計８名が参

加した。花見小の取組状況やきっかけを、昨年の母代の

小石原さんから伺った。その後シトラスリボンを作成す

るワークショップを実施した。好評であった。

（６）“新”家庭教育宣言実践報告会について（宮崎副委員長）

　　　12P と 13P を各学校に配布済。YouTube で、３月１９日
~２１日に配信する。ＵＲＬ・ＱＲコード・県ＰのＨＰの

いずれかから入れる。アンケートは紙と webから。
（７）第３回市町村代表者会議について（清原副会長）

　　　３月２７日に福岡県中小企業振興ｾﾝﾀｰで開催する。Ⅵ

５の新旧引継は、各ブロック単位で打ち合わせる。

　　　６の研修で、うきは市のＩＴＣ教育について講演。

（８）令和３年度陳情に向けたアンケート結果について（野田

副委員長）

　　　別紙の集計結果のとおりです。この結果を元に、来年度

総務委員会において、陳情項目の参考にする。

（９）「楽しい子育て全国キャンペーン」三行詩受賞作品報告

　　　福岡県からの受賞なし。

（10）第１４回「いじめ防止標語コンテスト」受賞作品報告
　　　全国賞を小・中１名ずつ受賞したが、昨年同様東京での

表彰式は中止。

７　連絡事項（清原副会長）

　　　県青少年インターネット適正利用推進協議会で、大麻の

使用をネットを活用して止めようとしている。

８　講評　（松島、吉田監事）    　　　　     　
・県大会は、動画配信の良さがよく伝わった。会員のだれ

もが視聴できるとの情報発信が必要。アンケートにたど

り着けなかった。

・県大会は、各ブロックの特色があり、良かった。視聴し

たのは、単Ｐ会長が多かった。アンケートは紙でもでき

ると、アンケートの存在が理解できるのでは？

９　次回開催 　

令和３年５月１４日(金）１６:００~
１０　閉会のことば（後藤副会長）


